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第３７３回 親睦例会・就任挨拶  

 
 
＊新点鐘の鐘 この鐘は韓国旅行時、 
吉田博三会員が現地で購入し、会へ寄贈 
してくれたものです。 
今年度、例会の点鐘に使わせて頂きます。 

 
 
 

会長  飯塚 幸一 
 

皆さん今晩は、いよいよ新年度初めての例会です。今

年度は創立から９年目、１０周年の準備の年、１０周

年を盛大に開催出来ます様一年をかけて企画計画し

て行きたいと考えています。それにはメンバー全員の

協力が欠かせません。御協力の程よろしく御願い申し

上げます。初めての例会で大変緊張しておりますが今

の気持を忘れる事無く「初心忘るべからず」この言葉

を肝に銘じ、一年間島崎幹事と共に頑張って行きたい

と思います。例会のスタイルが多少変わりますので多

少戸惑うことがあるかもしれませんが、御協力の程御

願い申し上げます。例会での服装ですが、基本的に人

に不快感を与えない物であれば自由です。又例会場の

席は指定席になります。三ヶ月間同じテーブルで、同

席されたメンバーとの親睦を深めて頂きたいと思い

ます。 

今日は第一例会ですので会長挨拶がありますが、基

本的には挨拶は第一例会のみとさせて頂きます。その

分食事をしながらの親睦を深める時間を取りたいと

考えています。 

例会の司会進行は会長が受け持ちＳＡＡは例会の

前に進行の打ち合わせと会場監督に専念して頂きま

す。 

又本年度は交換学生の受け入れは休ませて頂きた

いと考えています。三年間に四名の交換学生を受け入

れてまいりましたが、今年は反省と今後の受け入れ態

勢を考える年にしたいと思います。 

ロータリーは不連続の連続ですので次年度は山口

カラーを出したいと思います。ロータリーの友情で御

許し頂けたら幸せで御座います。メンバー皆様の御指

導御協力を御願い申し上げ、御願いばかりの挨拶にな

ってしまいましたが、これで第一回例会の挨拶とさせ

て頂きます。 

続きまして報告事項として、７月２日さくらめいとで

行われた、青少年非行防止大会に参加してまいりまし

た。本日、親クラブの熊谷東ロータリークラブの例会

に、私と島﨑幹事、李直前会長、山口エレクト、棚澤

直前幹事、澤田パスト会長の６名で出席してまいりま

した。川柳会長、中山幹事も大変緊張しての例会で、
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム  ７月１３日(水) 
 クラブ協議会 
「今年度の抱負・上半期の活動について」 

会員奥様誕生祝セレモニー 飯塚 幸一 新会長 島﨑 次弘 新幹事 



参考になりました。 

多少戸惑う事も有ると思いますが、御許し頂き、メ

ンバー皆様の御指導御協力を御願い申し上げ、 

第一回例会の挨拶とさせて頂きます。 

 
                                                          

 
 

幹事 島崎 次弘 

 

1. 地区より 
＊「第一回クラブ奉仕部門セミナー開催のご

案内」が届いております。 
＊「第一回クラブ米山委員長会議のご案内」

が届いております。 
 
 
 
 

 出 席 報 告 
例会日 ７月６日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
４０ ２６ １４ ０ ６５％ 
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飯塚幸一会長 
 いよいよ私の年度になってしまいました。大変緊

張しています。 
 島﨑幹事と共に一年間離婚にならない様頑張りま

すので、メンバーの皆様の御指導御協力の程、よ

ろしく御願い申し上げます。 
島﨑次弘幹事 
 皆さん今晩は。幹事の島﨑です。飯塚会長と共に

一年間ガンバリます。又離婚させられると私もも

う行く所がありませんので一生けんめいついて行

きたいと思います。皆様と一緒に楽しいロータリ

ーを作って行きたいと思いますのでどうぞよろし

くお願いします。 
李一孝会員 
 飯塚会長、島﨑幹事、充実した1年を送られるこ

とをお祈り申し上げます。 
 私は昨年度、大変楽しい時間をすごさせていただ

きました。会員の皆様には御協力、本当に感謝し

ております。今年も楽しくロータリーをやりたい

と思っております。 
山口茂会員 
 いよいよ本日より飯塚年度のスタート、バンザイ、

島﨑幹事大変御苦労様です。先日は萎沢先生には

大変お世話になりまして、ありがとうございまし

た。 

吉田博三会員 
 飯塚、島﨑年度の門出を祝い、ご活躍を祈ります。 
澤田將信会員 
 澤田です。飯塚会長島﨑幹事新年度スタートです

ね。1年間の活躍を期待申し上げます。 
 サワタでした。 
岡部俊之会員 
 飯塚新会長、島﨑新幹事、今年1年間南ロータリ

ークラブをよろしくお願いします。1 年はあっと

いう間ですから…… 
遠藤信行会員 
 飯塚年度スタートおめでとう御座います。飯塚会

長島﨑幹事新しい発想で活躍してください。今日

は仕事の都合で早退させていただきます。 
棚澤正行会員 
 飯塚年度のスタート心よりお祝い申し上げます。

島﨑幹事一年身を粉にしてがんばって下さい。ま

た、私がスポンサーで入会した松本会員、斉藤会

員の御活躍を期待しております。 
岡本庄一郎会員 
 飯塚年度の船出、おめでとうございます。私も一

生懸命応援させていただきます。 
草薙光会員 
 李前会長、一年間ごくろう様でした。又、飯塚年

度頑張って下さい。妻に美しいオレンジ色のバラ

が入ったお花！！ありがとうございました。 
馬場孝会員 
 飯塚会長、島﨑幹事、新年度スタートおめでとう

ございます。活躍を期待しております。 
松本幸久会員 
 松本です！！新年度飯塚会長スタートおめでとう

ございます。これから一年よろしくお願いします。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります。この度2回目です。今後とも

がんばりますのでよろしくお願いします！！ 
［奥様誕生］ 
飯塚幸一会長 
妻の理解無しでは、会長職も成り立ちませんので、

この一年間妻の機嫌を損ね無い様優しく接したい

と思います。 
山口茂会員 
 まだ、美しい花は届いておりませんが、ロータリ

ーの友情に感謝しております。家内も、私の花よ

り、ロータリークラブよりの花を楽しみにして、

毎年よろこんでおります。大変ありがとうござい

ます。 
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